

Fecha: 28-11-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 14
Cm2: 337,8
VPE: \$ 812.374

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Un nuevo podio: Basket UdeC obtuvo el tercer lugar en el Nacional Universitario**

Penquistas tuvieron una gran semana en la capital, donde consiguieron una valiosa medalla de bronce en el torneo.

Un buen presente vive Basket UdeC. El Campanil está invicto en lo que va de Copa Chile, donde ha demostrado con creces que es el favorito para adjudicarse el certamen, mientras que su rama femenina aseguró el paso a los playoffs en la Liga Nacional. Este positivo momento también se refleja en las ligas universitarias, ya que el equipo que dirige Santiago Gómez consiguió el tercer lugar en el Nacional Universitario, que fue organizado por la Universidad de Santiago.

Los penquistas cosecharon un nuevo podio en este tipo de competencia. En la definición por el tercer lugar vencieron a la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso por 71-59. Un partido al que llegaron, luego de caer en las semifinales ante Universidad de

Superó a la PUCV

Un nuevo podio: Basket UdeC obtuvo el tercer lugar en el Nacional Universitario

Viña del Mar. Un equipo que logró revalidar su corona por tercer año consecutivo. En la final doblegó a Universidad de Chile.

De esta manera, el equipo universitario, que es la base del equipo profesional, sigue cosechando positivos resultados en las últimas temporadas. Nicolás Aguirre, Juan Pablo Alvarado, Michael Rivera, Francisco Román y Andrés Domínguez fueron protagonistas en el Nacional Universitario, donde pudieron demostrar su nivel de jugadores profesionales.

El camino de la UdeC en el Nacional Universitario comenzó con la Universidad de Chile, rival al que superó en un ajustado compromiso por 66-60. Luego, venció en una nueva edición del clásico penquista a la Universidad Católica de la Santísima Concepción por 70-49. En cuartos de final, en tanto, doblegó a Universidad Andrés Bello de la Región Metropolitana por 71-66, mientras que en la ronda de los cuatro mejores cayó ante Universidad de Viña del Mar.

El camino de la UdeC en el Nacional Universitario comenzó con la Universidad de Chile, rival al que superó en un ajustado compromiso por 66-60



El equipo estudiantil fue dirigido por el entrenador Santiago Gómez, también DT del plantel profesional.